

# *Ocupan 1.55 toneladas de drogas en aguas cerca de El Salvador*



Imagen ilustrativa tomada de @nayibbukele

San Salvador, 4 ago (RHC) Autoridades de El Salvador ocuparon 1.55 toneladas de cocaína en el océano Pacífico, a 450 millas náuticas al suroeste de las costas del país, informó este domingo el presidente Nayib Bukele.

Durante la operación de efectivos de la Marina Nacional fueron arrestados ocho extranjeros – dos

ecuatorianos y seis mexicanos-, quienes se disponían a efectuar una transacción de mil 550 kilos de la droga, publicó el gobernante este domingo en su cuenta de red social X.

El informe señaló que la Marina Nacional detectó a la primera embarcación que transportaba a tres mexicanos, quienes portaban una radio baliza, un dispositivo GPS y de comunicación, y coordenadas anotadas en un cuaderno.

«Dos días después, en esa coordenada, se encontró una segunda embarcación con dos ecuatorianos que transportaban 1,550 kilos de cocaína», apuntó el mandatario y posteriormente localizaron una tercera embarcación con tres mexicanos más.

Indicó que la droga ocupada está valorada en 38.7 millones de dólares y como resultado de la operación se ocuparon tres embarcaciones.

Bukele reconoció la labor de los efectivos de la Fuerza Nacional Tridente en el enfrentamiento al narcotráfico y la ocupación de 8.1 toneladas de estupefacientes en los últimos 80 días, con valor de 203.8 millones de dólares. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/361945-ocupan-155-toneladas-de-drogas-en-aguas-cerca-de-el-salvador>



**Radio Habana Cuba**